Eine langjährige Bewohnerin des Kreises war gezwungen umzuziehen. Durch Empfehlung meldete sie sich bei der Nachbarschaftshilfe mit Bitte um Beistand.

um Beistand.
Fast zeitgleich meldete sich eine passende neue Ehrenamtliche, eine Expat aus Übersee, bei mir, indes ohne Deutschkenntnisse im Rucksack. Das sollte kein Hindernis sein, die sprachlich versierte Kilentin freute sich über den interkulturellen Austausch.

tausch.

Die junge Ehrenamtliche unterstützte
sie in jener belastenden Zeit wunderbar, und es war bald klar: diese neu
entstandene Freundschaft würde,
nach Quartlerwechsel und späterer
Heimreise über den Ozean, bestehen
bleiben! Kate Chmelik, Vermitterin

Nachbarschaftshilfe Kreis 1, Tel. 044 252 02 01.